

Beschluss:

Ratsherr Döring kündigt einen Änderungsantrag dahingehend an, dass zu Ziffer 1 des Antrags der Standort nicht beschlossen sondern lediglich vorgesehen wird. Zu Ziffer 2 wird es dann „Standortvorentscheidung“ heißen.

Der Stadtteilbeirat sei ferner noch zu beteiligen.

Ratsfrau Lingelbach fragt nach, inwieweit geprüft wurde, ein bestehendes Gebäude zu nutzen, dieses ggf. anzumieten oder entsprechend umzubauen.

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras verweist dazu auf die Vorlage. Weitere Prüfungen geeigneter Standorte seien nicht ausgeschlossen. Bei dem empfohlenen Standort kann auf Mittel der Städtebauförderung zurückgegriffen werden.

Es erfolgt Kenntnisnahme.